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Abstract:

Despite intense competition, Islamic banks have managed to create a position
for themselves in the local and international banking market, through their
use of various financing methods based on the principle of profit and loss
sharing. Among these financing methods is Mudaraba as a method of
realizing investment opportunities without Riba. Banks take the money and
invest it in a way that meets the needs of society on a contractual basis
between the fund owner and its investor in the projects. This is what we will
address 1n this research by addressing the reality in Algeria.
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Résumeé:

Malgré la concurrence intense, les banques islamiques ont réussi a se créer
une position sur le marché bancaire local et international, grace a leur recours
a diverses méthodes de financement basées sur le principe du partage des
profits et des pertes. Parmi ces méthodes de financement, on trouve la
Mudaraba comme méthode pour réaliser des opportunités d'investissement
sans Riba. Les banques prennent l'argent et l'investissent de maniere a
répondre aux besoins de la société sur une base contractuelle entre le
propri¢taire de fonds et son investisseur dans les projets. C’est ce que nous
aborderons dans cette recherche en abordant la réalit¢ en Algérie.

Mots clés:  Banques islamiques, Financement islamique, Mudaraba,
Algérie.
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